

Plusieurs O.V.N.I. aperçus dans le Royans et dans la région de Saint-Marcellin

D.L.
18/07/74

Saint-Marcellin, ... juillet : M. André Revol, enquêteur de la commission d'enquête ouranes nous fait part des observations que lui ont fait parvenir divers correspondants :

Depuis quelques temps, le Royans et la région de Saint-Marcellin sont traversés par de mystérieux engins que l'on appelle « Objets volants non identifiés ».

Après l'étrange observation d'un engin à la Motte-Fanjas, faite le 14 mars dernier par une habitante de ce petit village du Royans, toute une série de phénomènes ont été aperçus un peu partout dans cette région.

C'est ainsi que le 24 mars entre 20 et 21 heures à Saint-André-en-Royans, cinq témoins observent une boule orange de 10 m de diamètre, en direction de Combe-Laval.

Le 5 avril, un habitant d'Hostun put observer un objet ayant la forme d'un cigare au-dessus du village d'Hostun.

Le 18 avril dernier vers 9 h 15, une trentaine d'élèves et leurs surveillants du C.E.G. de Pont-en-Royans sont témoins d'un bien curieux phénomène.

En effet, ces derniers se trou-

vant dans leur dortoir ont été effrayés tout d'abord par une grosse étoile, puis celle-ci s'est rapprochée et ils ont pu distinguer une grosse boule d'environ un mètre de diamètre à l'œil nu.

Le phénomène était de couleur jaune orangé et à une distance de 15 mètres du C.E.G. L'observation a duré une dizaine de minutes.

Certains des élèves sont allés se réfugier sous les lits. Lors du passage de l'ovni près des locaux scolaires, le courant a été coupé dans l'établissement.

Vers le 14 mai, un habitant de Bourg-de-Péage, circulant entre les Fauries et l'Ecançière vers 23 h 30, a vu évoluer un objet ayant la forme d'un cigare.

Le 21 avril près de la Baume d'Hostun Mlle R... en compagnie de son fiancé, en voiture, revenant du dancing « Le Chat Vert » fit une étrange observation.

Il était environ 1 heure du matin lorsqu'arrivée à proximité de sa maison, elle vit un objet à environ 1 mètre du sol et à 500 mètres de nos témoins. Trois veilles jaunes, une rouge et

un phare qui se met à pivoter inlassablement, projetant une vive lumière blanche. L'objet inconnu de la forme d'un trapèze, laissait apparaître un vaste hublot ou Mlle R... voit trois ombres à l'intérieur et un axe. Un léger ronronnement (comme une voiture au ralenti) se laissait entendre. L'observation durera plus d'une heure.

Le lundi 24 juin à 2 h 30 du matin H.C. chef d'orchestre et son passager M.X. revenaient d'un bal à Chanos-Cursins et roulait sur la route de Tain à un kilomètre de Romans.

C'est alors que M. H.C. au volant de son J7 aperçoit dans un champ cinq lumières oranges de 1 mètre de diamètre. Le tout était surmonté d'un dôme sombre. L'objet devait avoir 10 mètres de diamètre.

Le jeudi 27 juin à 20 h 30, un gendarme se reposant sur son balcon à la brigade de gendarmerie de Pont-en-Royans est témoin d'un phénomène étrange et très rapide en direction de Rochechinard : « ce que j'ai vu était comme un éclatement de feu d'artifice. Arrivés en haut des Monts du Matin, huit disques apparurent et s'arrêtèrent

en station deux secondes, et disparurent en ligne de file vers l'Ouest de l'autre côté de la montagne.

La région de Saint-Marcellin n'a pas non plus échappée à ces phénomènes. Une habitante de Saint-Romans, Mme M... observe à 0 h 31 du matin le lundi 19 mai, une boule orangée de la grosseur d'un ballon, sudirection de Grenoble, à une vitesse parallèlement le Vercors en tesse vertigineuse.

C'est ensuite au tour d'une institutrice de la Sône qui en compagnie de son mari, revenant de Grenoble en voiture voit évoluer un énorme disque au dessus du bois de Claix.

Celui-ci se transforma en cigare et disparut verticalement dans le ciel comme une fusée. Cette observation eut lieu un dimanche de mai vers 21 heures.

Le samedi 15 juin 1974 à 22 h 15 un Saint-Marcellinois aperçoit un objet bizarre ayant une forme triangulaire avec aux extrémités, trois puissants phares d'un rouge intense.

Ce cône baignait dans une auréole rouge pâle et se déplaçait à grande vitesse en direction de Grenoble.

D'autres observations récentes ont été encore signalées mais restons en là, car elles sont encore incomplètes.

Si vous êtes témoins d'étranges phénomènes de ce genre, ne manquez pas d'avertir le plus vite possible la commission d'enquêtes Ouranes dont l'adresse est la suivante : M. André Revol correspondant enquêteur de la C.E.O. le Couplier Saint-Sauveur 38100 Saint-Marcellin.